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２０２１－２０２２年度を振り返って 

 

              2021～2022 年度 

              国際ロータリー第 2820 地区 

       東海那珂ロータリークラブ 会長 石井秀明 

 

この一年を振り返りまして、コロナの影響もあり当初は家庭集会

もできぬまま年度が始まり会員の皆様にはご不便をおかけいたし

ました。 

 

今年度を振り返りますと、会員増強、ハイブリット例会、３５周

年記念、IAC 年次大会、海岸清掃、移動例会、伊藤ガバナー補佐輩

出が印象深い出来事でした。偶然にも大変イベントが多い年度でも

ありました。 

 

まずは会員増強ですが、高阪会員、木村会員、清水会員、桐嶋会

員、鈴木会員５名の入会がありました。純増とはなっておりますが

今年度退会者が１名おりまして切ない気持ちです。また多くの候補

者を出して頂いた推薦者の方々、特に目黒会員には毎年のように候補者をご紹介頂いてる事に感謝い

たします。 

続きましてＺＯＯＭ例会、必要に応じて通常例会と ZOOM 例会を開催してまいりましたが、今後は

こういう例会の形が定着していくと思います。会場の準備も大変だとは思いますが、宜しくお願い致

します。 

 本日のプログラム 

◆ 会長・幹事慰労会 第２分区ガバナー補佐慰労会 

会報  No.31（第 1584回）  2022年 6月 29日（水）18:30～ 

第 2820 地区 新井和雄ガバナー 地区スローガン “Think Globally Act Locally” 

                      （地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう） 

2021-2022  石井秀明会長スローガン 「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」 
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創立 35 周年記念が無事に開催できました。東海村へ「電子掲示板」那珂市へ「防犯灯」をそれぞれ

寄贈いたしました。各実行委員会も、選任が難航すると思いきや、自ら委員長を引受けて頂いたり、副

委員長も委員長並みのパワーある方々で頼もしい実行委員会でした。浅川実行委員長、鶴田副実行委

員長、目黒副実行委員長、橋本（和）記念誌編集委員長、お忙しい中ありがとうございました。 

それと 2 年越しにインターアクト年次大会開催となりました。下館工業高校も増え６校の生徒が集

まり有意義な時間になったと生徒のアンケート調査にありました。高橋（琢）委員長、田中地区ＩＡＣ

委員、ありがとうございました。 

延期となった海岸清掃も阿字ヶ浦海水浴場にて行う事ができました。 

伊藤ガバナー補佐には公式訪問期間中でもありご多用の中、時期的にもどう動いていいか悩ましい問

題もあったと思います。ご心労をお察しいたします。IM 中止は残念でしたが、多忙な１年間お疲れさ

までした。 

 親睦委員会による移動例会が開催できた事が良かったと思います。対面での会食やアトラクション

を存分に楽しませて頂きました。ありがとうございます。 

 ホームページも次年度からリニューアル致します。現在、最終調整を行っております。見た目も機能

も良くなりますので、是非これから活用して下さい。 

先に述べた事以外にも、当然、会員の皆様にご協力頂けたおかげでこの日を迎えられました。退会し

た稲田会員にも現況報告書作成や IAC 年次大会など、ご協力を頂きました。とても感謝いたしており

ます。今年度のテーマ「今までの活動に感謝し…」は、過去の出来事であっても、新たな活動の際にそ

の経験が、必ず活かされております。いつもながら諸先輩方の活動もアイデア、経験と行動力は、改め

て凄いなと感心いたしました。パスト会長だからと遠慮されてる方もおりますが、もったいない戦力

です。もう一度会長職をやって頂けるようになればいいなと口には出しませんが心の中で思っていま

す。 

そして島田幹事には、１年間大変お世話になりました。年度前に率先して幹事を引き受けて頂きま

して、毎日のようにモーニングコールで相談し合いながらロータリーからはじまる一日が、今では懐

かしく思います。明日から朝の電話がなくなるのは寂しいですが、お陰様で無事に終えられました。と

ても素晴らしい幹事でした。本当にありがとうございました。 

 

他にも会長という機会を頂き、今まで意識していなかったことや知らなかったことなども多く、ロ

ータリーについてとても勉強になりました。今日で役職は終わりますが、これからもクラブの一員と

して頑張って参ります。 

 

最後になりますが、今後の東海那珂ロータリークラブと、次期橋本（壽）年度の益々の発展をお祈り

申し上げます。１年間ありがとうございました。 
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幹事退任あいさつ 

2021-2022 年度 

幹事  島田 智和 

早いもので、昨年の就任あいさつから一年が経とうとしております。  

コロナ禍中の就任で先の見えない手探りの状況の中、石井年度のかじ取りをしてまいりました。 

  コロナにより人と人の接触が減り幾分かの孤独感を抱える社会情勢の中、石井会長の力強いリード

の元、例会を開催し会員の皆様との距離感を保てました事は大きな成功と言えると思います。 

  逆に幹事という立場になりクラブの隅々まで目を届かせますと、多々問題点も多いと思います。そ

こに関しましては次年度以降に引継ぎの中で継承し対策をしていただくしかないと感じております。 

最後になりますが石井年度をここまで支えていただきました理事をはじめ、委員長、会員の皆様に

はクラブ共々私も成長させていただきました。心より感謝申し上げまして退任のあいさつとさせてい

ただきます。1 年間ありがとうございました。 

 

 

1 年を振り返って 

                       第２分区ガバナー補佐 

                       東海那珂ロータリークラブ 伊藤幸司 

 

前期はコロナ禍中での行動制限がありましたが、第 2 分区として

計画をした行事全てが出来ました事は月信 No8 で報告をさせて頂き

ましたが、各クラブにおける会員との連帯感の強さと、第２分区内皆

様のご理解とご協力により実施できた事と心から感謝を申し上げま

す。 

後期は IM の開催が最大の役割でした。感染の拡大の中でも工夫

をしての開催をすべく、クラブ実行委員会を中心に企画検討をしま

したが、私のリーダーシップ不足で結果的に中止になってしまいま

した。分区内各クラブの奉仕活動報告としての記念誌の発行も取り

やめとなり第２分区内の会員皆様には心からお詫び申し上げます。

幸い新井和雄ガバナー事務所より発行頂きました『奉仕の 30 年』に

全クラブの奉仕活動の紹介が記載されていたのが救いでした。 

また、本年度の分区内共通テーマとしてＭy Rotary 登録の促進と公衆衛生・感染防止についての活
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動も IM の中止及び記念誌の発行も有りませんでしたが、例会卓話や強化月間として取り組み、積極的

な活動をしていただきましたクラブも有り、登録率６５％以上には届きませんでしたが改善が出来ま

した事に感謝申し上げます。又期初めに計画をしました会長幹事連絡会議も開催することが出来なか

ったことも共通目標を促進できなかった理由の一つだと反省をしております。 

その状況の中で当クラブセクレタリーの協力を頂きながら、可能な限り第 2 分区内クラブを訪問さ

せて頂き、各クラブの状況報告としても新井ガバナーと情報を共有させて頂きました。貴重な例会の

参加を快く受け入れて頂きありがとうございました。 

私個人としましては今の時節に出来る事はすべてやりつくした達成感はあります。然しながら結果

が伴わなかったことに対しては残念ではありますが、次年度の横須賀忠行ガバナー補佐に引継ぎをさ

せて頂き次年度こそは充分な活動ができることと期待しております。皆様方には大変お世話になりま

した。 

会長による点鐘後に「会長のお時間」として会長からメッセージを発信する例会は初めての経験で

もあり心に残る言葉も頂きました。又例会後に「ロータリーソング」の斉唱を行うクラブも有り、引き

締まった閉会の雰囲気つくりも経験させて頂きました。 

心地よいフルートの音で始まる例会、常に明るい話題とビデオ鑑賞を取り入れ学習もできる例会、

屋外での同じ趣味を共有しながら楽しむ例会、地域に密着し住む街を愛する仲間の例会、厳粛な姿勢

で臨む例会、会員が楽しめる工夫のある例会など、数多く参加をさせて頂きました。個人的には補佐を

仰せつかった事で多くの方々と出会い学ばせていただき、大変有意義な 1 年間でありました。ありが

とうございました。 

                              以 上 

 

 

 

報告者：島田智和幹事 

 

報告内容： 地区大会記念品が届いております。例会場入り口付近の段ボールに入っておりますのでお持ち

帰りください。 

 6 月 15 日例会（第 1583 回）報告 

◆ 幹事報告 
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報告者：木村正人委員 

 

会員数 出席免除者数 対象会員数 出席者 欠席者 出席率（％） 

３７ ５ 

内出席 ２ 名 

３４ ３１ ３ ９１．１７ 

出席免除者（敬称略）：下線は例会 出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄 

 

報告者：冨永康修委員長 

 
『よろこびの言葉』 

 

本日誕生日です！！ 先日プレゼントを頂きありがとうございました。日々感謝です。 

◆ 出席報告 

◆ ニコニコボックス  

◆ 大久保 賢二 
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新型コロナ感染拡大の中での 1 年間の活動お疲れ様です。本日を含めあと 2 回、皆さまに喜びの言葉

を頂ければよりハッピーです。 

 

報告者： 田中宏和次年度プログラム委員長 

 

報告内容： 2022－2023 年度 7 月～9 月プログラム改訂の件 

次年度 7 月～9 月プログラムの改訂版を例会に設置されている各会員の Box に入れましたので、ご

確認ください。以前にメール配信させて頂いたものからの改訂箇所は、納涼例会が 8/24（火）にテラ

スザガーデン水戸で行われることを反映した点です。クラブHPのスケジュール表にも反映済みです。 

 

月 日 曜日 項目 内容　　担当 会報 会場 12：30～ 18：30～ 備考

6 水 卓話
「新年度を迎えて」

橋本壽郎会長・橋本和一郎副会長・厚見和則幹事
1585 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

13 水 クラブ協議会(2)

事業計画

クラブ会員組織・クラブ運営管理・公共イメー

ジ・職業・社会・青少年・国際・財団・米山各委

員会、会計、会場監督

1586 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

27 水
8月

月間テーマ卓話
会員増強委員会（伊藤委員長） 1587 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

3 水 クラブ協議会(3)
ガバナー補佐訪問

ガバナー公式訪問準備
1588 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

17 水 クラブ協議会(4) ガバナー公式訪問 1589 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

24 水 納涼例会 親睦活動委員会（植野委員長） 1590
ﾃﾗｽｻﾞｶﾞｰ

ﾃﾞﾝ水戸
○

21 日
インターアクト年次大会

インターアクト委員会（浅川委員長）
-

茨城ｷﾘｽﾄ教

学園高校

27 土
なかひまわりフェスティバル

社会奉仕委員会（目黒委員長）
-

7 水 フォーラム
海岸清掃について（仮題）

社会奉仕委員会・公共イメージ委員会
1591 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

14 水 月間テーマ卓話 広報・史料委員会（木村委員長） 1592 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

18 日 地区行事
海岸清掃

社会奉仕委員会・公共イメージ委員会
-

28 水 会員卓話① 清水　陽司会員 1593 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

9

＜基本的教育と識字率向上月間＞　ロータリーの友月間

東海那珂ＲＣ　2022-2023年度　プログラム　7月～ 9月

7

8

＜会員増強・新クラブ結成推進月間＞

◆ 冨永 康修 

◆ 委員会報告 



    

7 

 

 

 

○ クラブ会員組織委員会報告：橋本壽郎委員長 

 

○ 会員増強委員会報告：植野重男委員長 

 

○ ロータリー情報委員会報告：伊藤幸司委員長 

◆ クラブ協議会： 各委員会活動実績報告（各報告内容は、前号会報に掲載済み） 
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○ クラブ管理運営委員会報告：猪股真純委員長 

 

○ 出席委員会報告：海野宏幸委員長 

 

○ 親睦活動委員会報告：目黒伸也委員長 
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○ プログラム委員会報告：厚見和則委員長 

 

○ ニコニコボックス委員会報告：冨永康修委員長 

 

○ 公共イメージ委員会報告：鶴田哲男委員長 
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○ 広報・史料委員会報告：田中宏和委員長 

 

○ クラブ会報委員会報告：橋本和一郎委員長 

 

○ 職業奉仕委員会報告：伊藤幸司委員 



    

11 

 

 

○ 社会奉仕委員会報告：浅川清司委員長 

 

○ 青少年奉仕委員会報告：清水繁委員長 

○ インターアクト委員会報告：高橋琢委員長（ＺＯＯＭ参加、写真掲載は無し。） 

 

○ 国際奉仕委員会報告：藤田明英委員長 
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○ ロータリー財団委員会報告：浦澤精乗委員長 

 

○ 米山記念奨学会委員会報告：大久保賢二委員長 

 

○ 会計報告：佐藤広道会計長 
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○ 会場監督報告：大森龍一会場監督 

 
○ 戦略委員会報告：植野重男委員長 

 

 

会  合  報  告 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者氏名 島田 智和 

1. 会   合   名 ホームページ作成に伴う打ち合わせ 

2. 形式及び目的 リアル開催 

3. と        き 2022 年 6 月 15 日（水） 18：00～18：30 

4. と   こ   ろ ホテルクリスタルパレス 

5. 主   催   者 公共イメージ 

6. 出   席   者  石井会長、島田幹事、橋本壽郎次期会長、厚見次期幹事、 

鶴田公共イメージ委員長、橋本和一郎会報委員長、冨永次期会報委員長、 

田中広報・史料委員長、木村次期広報・史料委員長 

◆ 会合報告 



    

14 

 

7. 議        事 

             ・ホームページデザインの確認等。 

 

会  合  報  告 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者氏名 島田 智和 

1. 会   合   名 クラブ戦略 2022-2023 年度活動計画 

2. 形式及び目的 リアル開催 

3. と        き 2022 年 6 月 15 日（水） 17：30～18：00 

4. と   こ   ろ ホテルクリスタルパレス 

5. 主   催   者 戦略委員会 

6. 出   席   者  石井会長、島田幹事、橋本壽郎次期会長、厚見次期幹事 

橋本和一郎次々年度会長、田中次々年度幹事 

7. 議        事 

             ・クラブ戦略 2022-2023 年度活動計画の立案及び承認。 

 

次回例会：７月６日（水）１２：３０～ 

新年度を迎えて 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 橋本和一郎／副委員長 厚見和則／委員 冨永康修、大久保賢二 

 


